

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISIS PENERAPAN SISTEM INFORMASI PEMBANGUNAN DAERAH (SIPD) BAPPEDA KABUPATEN INDRAGIRI HILIR

Oleh :

SAFRIYADI

NIM 11475104819

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan Sistem Informasi Pembangunan Daerah (SIPD) Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir, dan untuk mengetahui faktor kendala dalam penerapan Sistem Informasi Pembangunan Daerah (SIPD) Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir. Didalam penelitian ini peneliti menggunakan teori e-government Richarus Indrajit yaitu terdiri dari Support, Capacity, dan Value. Dan untuk informan dalam peneltiain ini adalah Kepala Bappeda Kabupaten Indragiri Hilir, Kabid Penelitian Pengembangan Pendataan dan Kerjasama, Kasubid Pendataan dan Monitoring, dan 3 orang Staf Bappeda Kabupaten Indragiri Hilir, dan beberapa orang Operator Sistem Informasi Pembangunan Daerah. Teknik pengumpulan data yang diperoleh dengan cara wawancara, observasi dan dokumentasi. Dari semua data diperoleh akan dianalisis dengan metode analisis deskriptif kualitatif. Berdasarkan penelitian penerapan Sistem Informasi Pembangunan Daerah (SIPD) Badan Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Indragiri Hilir berdasarkan analisa dengan teori Support, Capacity, dan Value sudah cukup baik, meskipun tidak sepenuhnya elemen data terpenuhi, hal di disebabkan karena keterbatasan sumber daya manusia yang tidak memadai dalam hal penginputan data, dimana setiap operator organisasi pemerintah daerah memiliki beberapa rangkap jabatan sebagai operator di sistem lainnya.

**Kata Kunci : SIPD Bappeda Kabupaten Indragiri Hilir , Support, Capacity,
Dan Value**